

歌モノギー言つモノギー見るモノギー



○じい
先生

黙つてられない

食料品や週2回以上発
行する「軽減税率」
にだまされないぞ！

今年から
おかしな
発言は聞
き漏らさ
ない。
今年か
らはそん
なサルに
なるでござ
る。

では、平
和も暮ら
しも危う
くなるば
かり。しか
り見て、な
黙ってな
いで意見
を言い、お
かしな發
言は聞
き漏らさ
ない。

消費税率が5%～8%になり1年余り、物価も上がり、私たちの日常生活は厳しくなった。1年数か月後には10%になる。低所得者のために「軽減税率」というあいまいな言葉が生まれた。一部の商品を「軽減税率」におさえても、その他の物が10%に上がったら、私

たちにメリットはないに等しい。法案が決まります。私たちには理解しがたい説明である。低所得者は増え苦しい生活を強いられる。議員さんたち、家計簿から予算の作り方を学んでは

老い先短い者として、生活苦から逃れたいと思ふ。(西深井T子76歳)

消費税率引き上げ疑問だらけ

消費税率増税について

行している新聞の税率を8%に据え置くといつても、その他のものの税率は10%にあげようとしています。国民全體で4・5兆円の負担増です。1世帯当たり年間4万円もの負担増だそうですね。財政が厳しいなら、なぜ大儲けしている大企業の法人税を安くするのでしょうか? 16・18年の2段階の法人税率引き下げで3・5兆円の大減税です。なぜ軍事費を起こさないという姿勢が

持たない国は背伸び、持つ国は「おまえたちは持つな」と。説得力もない。●暖冬に霜や氷をなぜか待つ地球が温暖化で悲鳴か?●暖冬に霜や氷をなぜか待つ

【憲法こわすな・戦争させるな・流山連絡会】は、12月19日に流山おおたかの森駅前で署名・宣言行動を行いました。太鼓吹きすぎ、広場で太鼓のイベントが行われるがわる「戦争法廃止」などの思いを訴えました。

れる中、45名が「アベ政治を許さない」「戦争法は違憲」「2000万人署名に協力を」などのプラカードを掲げ、かわらがわる「戦争法廃止」の思いを訴えました。

「戦争法反対! 2000万人署名行動」

2000万人統一署名は、全国どこの方でも署名できます。地方のお知り合いの方にもお願いします。一人でも多くの人に広げましょう。

◎憲法こわすな! 戦争させるな! 流山連絡会 2000万人統一署名行動の日程は

2月19日(金)午後4時から5時 おおたかの森駅前
3月19日(土)午後4時から5時 おおたかの森駅前
◎許すな戦争法 戦争させない・9条護すな!
諒がかり行動実行委員会 行動予定

1月19日(火)
2000万人統一署名・全国一齊行動 全国各地
1月19日(火)18:30～
私たちがあきらめない! 戦争法を廃止へ!
安倍内閣は退陣を1・19総ががり行動 議員会館前中心に行動
1月23日(土)14:00～ 市民連合シンポジウム 北トピア
2月16日(火)
2000万人統一署名・全国一齊行動 全国各地
2月19日(金)18:30～
私たちがあきらめない! 戦争法を廃止へ!
安倍内閣は退陣を2・19総ががり行動 議員会館前中心に行動

講座

「働く人々の命とこころを大切に」

大企業の利益最優先で改悪を重ねた労働法制のために、日本の働く人々の生活はどんどん悪化させられています。非正規労働者を限りなく増やし、ブラック企業が蔓延し、命さえも脅かし、家庭の崩壊を招き、自殺者も後を絶ちません。

日本を支えている働く人々の現状はどうなっているのか、どうすればいいのか。長年労働カウンセリングの仕事にかかわって来られた経験から、お話を聞き一緒に考えたいと思います。カウンセリングのお話はまた家庭での家族の話し合いや高齢者の理解などにもおおいに役立つのではないでしょうか。

日 時 2月21日(日)
13:30～16:00

会 場 北部公民館 講義室

講 師 後閑 誠 さん

(一般社団法人日本産業カウンセラー協会元参与 機関紙編集長)

★入場は無料です。仕事のことで悩んでいる人も「世の中何が変だぞ」と思っている人もおいでください。

主催 日本共産党 深井支部
北部後援会

